

## ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por larpeiro - 08/12/2011 19:58

---

Bueno como se que hay mucho levantín@ por el foro, os dejo esta curiosa noticia publicada en el mes de Junio, pero queme ha llamado la atención. Que la disfruteís.

<http://www.elmundo.es/elmundo/2011/06/02/valencia/1307043205.html>

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por larpeiro - 08/12/2011 20:01

---

Todavía hay botellas de cola coca en la antigua farmacia Sant Jaume de Valencia. Ahora es un café pero está todo el mobiliario modernista y hasta sus vitrinas y ventanales intactos y preciosos que los turistas no paran de darle destellos con sus maquinitas.

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por Vriesia - 08/12/2011 20:55

---

Uno de los comentarios en el link que dejas sobre la noticia, dice que en Valencia tb se han inventado los "aeropuertos museo", sin aviones ni nada.

:silly:

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por masero - 08/12/2011 21:13

---

yo creo que es una leyenda urbana, las bebidas o elixires dulces han existido siempre y muchas bodegas o destilerias tenian los suyos.

En Ayel9o de Malferit lo que tienen es un anis estupendo, pero de ahí a ser los inventores de la coca cola va un trecho muy largo.

saludos

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por larpeiro - 08/12/2011 21:25

---

Uno de los comentarios en el link que dejas sobre la noticia, dice que en Valencia tb se han inventado los "aeropuertos museo", sin aviones ni nada.

Si es que quería poner una noticia "agradable" ya que ultimamente, casi todas las que proceden de la zona no son muy buenas.

=====

**Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?**

Escrito por ahnacoff - 08/12/2011 21:36

---

yo creo que es leyenda urbana. yo también lo había escuchado pero no hice ni caso. Antiguamente había muchas destilerías y demás, pero tanto como para inventarse el secreto de la cocacola... pues no me lo acabo de creer.

=====

**Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?**

Escrito por Iarpeiro - 08/12/2011 21:40

---

Bueno al menos resulta sorprendente que el nombre fuera tan similar "cola-coca" y luego los yankis le disen la vuelta a ese nombre, para ponerleel definitivo coca-cola.

=====

**Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?**

Escrito por Gamusino - 08/12/2011 22:03

---

Yo soy de los que cree que algo de relacion tiene la cosa. Solo con decir que en 1953 cuando quisieron vender y fabricar Coca Cola en España tubieron que acercarse y negociar,por nombre parecido y la misma base,lo dice todo.

=====

**Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?**

Escrito por andreseljedi - 09/12/2011 00:48

---

Estos valencianos lo quieren todo.

Antes el santo grial que está en al catedral de Valencia, y ahora la coca-cola.

:P :)

=====

**Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?**

Escrito por ahnacoff - 09/12/2011 10:57

---

jeje. la reliquia de mi pueblo es un trozito de madera de la cruz de jesus, jejeje

Pero también vi una vez una reportage de national geographic que si juntábamos todos los trocitos de madera no daba para hacer una cruz de 2 pisos.

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por rafacremades - 09/12/2011 14:00

---

Es increíble las cosas que hay de Jesús, para que luego digan muchos que no existió, :)

Trozos de la cruz, la lanza, el grial, la sábana santa, la cripta,....

Dicen que es fé, pero yo lo veo más como un negocio.

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por ahnacoff - 09/12/2011 14:35

---

solo tu lo ves un negocio? yo creo que todos tenemos la misma opinión que tu. Es puro negocio! y muy muy rentable.

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por andreseljedi - 09/12/2011 21:37

---

ahnacoff escribió:

solo tu lo ves un negocio? yo creo que todos tenemos la misma opinión que tu. Es puro negocio! y muy muy rentable.

Pues vete al vaticano, a lourdes, fátima, y entonces veras el verdadero negocio.

=====

## Re: ¿Se inventó la Coca-Cola en Valencia?

Escrito por ahnacoff - 09/12/2011 23:11

---

andreseljedi escribió:

ahnacoff escribió:

solo tu lo ves un negocio? yo creo que todos tenemos la misma opinión que tu. Es puro negocio! y muy

---

muy rentable.

Pues vete al vaticano, a lourdes, fátima, y entonces veras el verdadero negocio.

si ya lo veo con la iglesia de mi pueblo,,,, no me quiero ni imaginar.

=====